

《单词百科:slaughter是什么意思?slaughter怎么发音?slaughter的解释和用法》

英语单词slaughter是什么意思?slaughter怎么读?slaughter怎么发音?简答网为您整理了slaughter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



slaughter怎么读

slaughter的读音:['slɔ : tə(r)]

slaughter的意思

- 1、n.屠宰(动物);大屠杀;大减价,贱卖;〈口〉强烈谴责,猛烈抨击;
- 2、vt.屠宰(动物);大屠杀,残杀;大减价,贱卖;大比分击败;

slaughter的相关词组

- 1、slaughter animals 屠宰动物;屠宰牲畜

slaughter的近义词

- 1、kill vt.& vi. 杀死…;
- 2、massacre n. 大屠杀, 残杀; (牲畜的) 成批屠宰;

slaughter的双语例句

- 1、The antibodies attack and slaughter the invading microbea in the cut.

抗体能攻击和杀伤侵入伤口的微生物.

- 2、cows taken for slaughter

待宰奶牛

- 3、Lack of chicken feed means that chicken farms are having to slaughter their stock.

鸡饲料的缺乏意味着养鸡场将不得不杀掉饲养的鸡。

- 4、Whales and dolphins are still being slaughtered for commercial gain.

仍然有人为了商业利益大肆捕杀鲸鱼和海豚。

- 5、Others blamed the careful doe for leading him to the slaughter.

还有些树仙责怪那只母鹿害他惨遭屠杀.

- 6、Parliament has passed an act forbidding the slaughter of animals for pleasure.

议会通过了一项禁止杀生取乐的法令。

- 7、The battle resulted in a frightful slaughter.

战斗以可怕的大屠杀告终.

- 8、We're fattening the livestock up for slaughter.

我们正在催肥牲畜待宰杀.

- 9、After the slaughter, the battlefield was a gruesome sight.

经过这场厮杀, 战场上派触目惊心的惨状.

10、the wholesale slaughter of innocent people

对无辜人民的大屠杀

11、It is made to flash like lightning, it is grasped for slaughter.

这刀造得象闪15电, 磨得尖利, 要行杀戮.

12、Bob went into the exam room like a lamb to the slaughter.

鲍勃就像刑场一样进了考场.

13、I couldn't stand to watch them slaughter the cattle.

我不忍看他们宰牛.

14、the slaughter of defenceless women and children

对毫无自卫能力的妇孺的杀戮

15、That wasn't war , it was simply slaughter.

这哪是械斗, 简直是一场诛戮.

16、Thirty four people were slaughtered while queuing up to cast their votes...

有 34 人在排队投票时遭到残杀。

17、Men, women and children were slaughtered and villages destroyed.

村庄被毁, 男人、女人和儿童惨遭杀戮。

18、Samuel chose to be soldier, and soldiers die , sent to their slaughter by men in government.

塞缪尔选择当军人, 军人难免意思. 政府的人让他们去送死. 你这样的寄生虫!

以上是简答网为您整理的slaughter怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于slaughter的用法

、slaughter的释义、slaughter的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/slaughter>

